
 

 

 

 

Présents : Alain TROUCHE, Jean CHAMAYOU, Martine ALBERT, Séverine LO, Christian 

CANIVENQ, Jean-Yves DELMAS, Jacques FAURE, Dorothée RHAULT, Emeline VIGROUX SOUM-

MORERE, Roselyne ALBERT-TARROUX 

Excusés : Sébastien FOURNIE 

Secrétaire de séance : Jacques FAURE 

 

 

COMPTE RENDU DU CONSEIL MUNICIPAL DU MERCREDI 15 JANVIER 2025 

 

1- Approbation du PV du 18 Décembre 2024 : 

Le procès-verbal du conseil municipal du 18 décembre est adopté, après lecture, à l’unanimité des 

membres présents ou représentés. 

     

2- Point sur les subventions : 

Le Conseil municipal examine les différents dossiers de subventions déposés ou à déposer : 

- Pour l’agrandissement de la salle des associations 

- Pour l’agrandissement du local de rangement 

Les travaux devraient démarrer après la Fête de la Truffe 

- Pour l’agrandissement du cimetière (non éligible à la subvention de la Région) 

 

3 Travaux 2025 à envisager : 

La réfection complète du sol de la classe des CM2, programmée pour les vacances scolaires de l’été 

2025 : coût 15 000 euros, des aides seront demandées au département et à la région. 

Pour la toiture de l’église Saint Sauveur il est nécessaire de programmer un remaniement des tuiles 

à cause d’infiltrations, pour un coût d’environ 15 000 euros. 

 

4 - Travaux voiries 2025 : 

Une liste des chemins dont la voirie doit être réparée est en cours de préparation en reprenant les 

différents chemins mis en attente en 2024. Des priorités seront fixées au vu de leur dégradation. 

Les travaux engagés seront décidés en fonction du budget 2025 alloué à ce poste par la commune. 

 

5 - Point sur la visite du préfet : 

Monsieur le Préfet se rend dans notre commune le mercredi 22 janvier. 

Le programme est le suivant : visite de l’agrandissement de la salle des associations, visite d’une 

truffière, visite de de la chapelle de notre dame de La Gardelle, visite et repas à la distillerie Castan. 
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6 - Alignement voirie chemin de la Bouscarié et de Goudou : 

Le géomètre AGEX sera contacté afin de procéder à ces alignements de voirie avec les propriétaires 

concernés. 

 

         

   

Questions diverses :     

 

- Le recensement débute le 16 janvier, Madame Solenne TROUCHE distribue les documents 

d’accès internet aux habitants pour faire la déclaration en ligne, à ceux qui le souhaitent ; pour les 

personnes ne pouvant faire cette démarche sur Internet, Madame TROUCHE se rendra à leur 

domicile après avoir convenu d’un rendez-vous. 

 

- L’Agence Régionale de Santé met en garde la population par rapport à des sociétés qui proposent 

des produits ou du matériel pour améliorer la qualité de l’eau ; sur notre commune le prestataire 

référent est la SAUR, soyez vigilants avec tous ces démarchages abusifs. 

Sur notre commune l’eau est régulièrement analysée et est de très bonne qualité. 

 

- Un devis des établissements BRU à GAILLAC est en attente pour un changement de clés de la 

salle Jean-Louis de Corail et du bâtiment cantine. 

 

- Une battue aux pigeons sera demandée à la société de chasse surtout à l’église où des fientes sont 

présentes aux abords. 

 

Dates à retenir :  

2 février 2025 : fête de la truffe 

 

Prochain conseil municipal : mercredi 12 février à 20h30 

 


